

TMMD Kebumen Hadirkan Layanan Kesehatan Gratis di Somagede

Agung widodo - JATENG.TELISIKFAKTA.COM

Mar 11, 2026 - 20:18



(Foto Dok): Satgas TMMD Reguler ke-127 Kodim 0709/Kebumen, selain fokus pada pembangunan infrastruktur, Satgas TMMD juga memberikan layanan kesehatan bagi warga Desa Somagede, Rabu (11/3/2026).

KEBUMEN- Senyum lega terpancar dari wajah Sodri, warga Desa Somagede, Kecamatan Sempor, Kabupaten Kebumen. Keluhannya akan nyeri lutut tak lagi menjadi beban setelah mendapat penanganan dari personel Satuan Tugas (Satgas) TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-127 Kodim 0709/Kebumen, pada Rabu (11/3/2026). Kehadiran TNI di tengah masyarakat tak

hanya terfokus pada pembangunan fisik, namun juga merangkul kebutuhan esensial warga, termasuk di bidang kesehatan.

Dua prajurit Satgas TMMD yang memiliki bekal medis, Serma Suranto dan PNS Sobirin, dengan sigap memberikan pelayanan. Menggunakan peralatan medis sederhana yang tersedia di lokasi, mereka melakukan pemeriksaan mendalam terhadap Sodri. Mulai dari menggali riwayat keluhan hingga memberikan arahan penanganan awal, setiap langkah dilakukan dengan penuh perhatian demi meringankan penderitaan Sodri dan mencegah kondisi yang lebih buruk.

Pendekatan humanis yang ditampilkan oleh personel Satgas TMMD menciptakan suasana hangat dan nyaman. Warga Desa Somagede merasa kehadiran prajurit TNI sangat berarti, tidak hanya sebagai pembangun infrastruktur, tetapi juga sebagai sahabat yang peduli terhadap kesejahteraan mereka.

“TMMD tidak hanya membangun jalan dan fasilitas desa, tetapi juga memberikan pelayanan kepada masyarakat, termasuk di bidang kesehatan. Kami ingin kehadiran TNI benar-benar dirasakan manfaatnya oleh warga,” tegas Komandan Kodim 0709/Kebumen sekaligus Komandan Satgas TMMD Reguler ke-127, Letkol Inf Eko Majlistyawan Prihantono, S.H., M.P.I.P.

Sodri pun mengungkapkan rasa syukurnya atas perhatian yang diberikan.

“Saya merasa sangat terbantu dengan pemeriksaan ini. Terima kasih kepada bapak-bapak TNI yang sudah peduli dengan kesehatan kami,” ujarnya.

Melalui aksi peduli kesehatan ini, Satgas TMMD Reguler ke-127 Kodim 0709/Kebumen berharap dapat berkontribusi dalam peningkatan taraf hidup masyarakat Desa Somagede, sekaligus semakin mempererat ikatan emosional antara TNI dan warga.

([PERS](#))